



Berikan Pelayanan Terbaik Untuk Masyarakat, Polsek Sandubaya Sebar Personel di Lokasi Perayaan Isa Almasih

Syafruddin Adi - MATARAM.GARDAMEDIA.ID

May 18, 2023 - 14:08



Terlihat Kapolsek Sandubaya Kopol Moh Nasrullah SIK (tengah) saat mengontrol Pengamanan Ibadah di sejumlah Gereja dan Rumah Ibadah, (18/05/2023)

Mataram NTB - Sebagai upaya memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat khususnya di wilayah hukum Polsek Sandubaya, Kapolsek Sandubaya menempatkan Personelnya di setiap Gereja atau tempat dilaksanakan perayaan Hari Kanaika Isa Almasih 18 Mei tahun 2023.

Dalam keterangannya, Kapolsek Sandubaya Kopol Moh Nasrullah SIK menjelaskan berdasarkan koordinasi dengan tokoh Agama Nasrani yang ada di wilayah hukum Polsek Sandubaya, terdapat beberapa tempat pelaksanaan perayaan Kenaikan Isa Almasih yang merupakan hari besar bagi umat Nasrani.

Beberapa tempat seperti Gereja dan lokasi lainnya yang di gunakan dan personel pengamanan di tempatkan yaitu : Gereja Kristus Tuhan (GKT) Gloria, Kelurahan

Cilinaya Cakranegara, Gereja Pante Kusta Indonesia, Kelurahan Mayura Cakranegara, Gereja GKII Jemaat Bethel dan Jemaat Rhema, Cakranegara, Gereja Bethel Rock, Sapta Marga, Cakranegara.

Sementara Rumah Ibadah yang digunakan antara lain GKKII Jemaat Rhema di lingkungan Babakan, Gereja Mawar Sharon Lingkungan Abiantubuh Cakranegara, Gereja Masa Depan Cerah, lingkungan Abiantubuh Cakranegara, Gereja Sidang Jemaat Alah, lingkungan Swete Timur Cakranegara, Rumah Ibadah 9 Internasional Full Gosfel Fellowship, Komplek Lotte Grosir, Gereja Perhimpunan Injil Baptis Indonesia (GPIBI), Lingkungan Karang Tape. Cakranegara, GPIB di BTN Sweta indah dan Kerapatan Gereja Baptis Imanuel (KGBI) Lingkungan Babaka, Cakranegara.

"Seluruh lokasi-lokasi tempat Pelaksanaan Ibadah Perayaan Isa Almasih tersebut kami tempatkan personel Pengamanan untuk memberikan ketenangan bagi umat atau Jemaat yang melaksanakan ibadah tersebut," jelas Kapolsek.

Ini dilakukan lanjutnya, demi kelancaran kegiatan keagamaan dengan harapan masyarakat yang melakukan ibadah tersebut merasa aman, dan lancar, sebagai bentuk pelayanan kepolisian yang diberikan kepada masyarakat.

"Semoga pengamanan yang kami berikan dapat mendukung kegiatan dalam rangka Perayaan Isa Almasih serta rangkaian kegiatan yang dilaksanakan," tutup Kapolsek. (Adb)